

札幌北ロータリークラブ会報



2022-23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～

2023年5月8日(月) 12:30 第2291回例会

本日のプログラム

♪「それでこそロータリー」

会員誕生日祝

おりません

青少年奉仕委員会

北海道医療大学歯学部 生体機能・病理学系 顎顔面口腔外科分野教授
永易裕樹 様 卓話「国際協力による学生教育」

入会記念日祝

5/9 鈴木 隆也 会員



クラブ情報委員会
竹原 巖 委員長

前回例会記録 2290回 4月17日(月) 18:30

- 【司 会】 菱輪 隆宏 会長
- 【ビジター】 おりません
- 【ゲスト】 おりません

4/17 出席報告

会員数	出席	欠席	除外	MU	%
37	25	10	2	0	71

会長報告

■一般社会も新年度を迎え、半月が過ぎ少し落ち着いて来ているのかと思います。僭越ですが、我が法人にも新人数名が新たに加わってくれましたが、皆毎日懸命に頑張ってくれております。その姿を見て社会人一年目を思い出しました。これからも初心忘れずで頑張りたいと思います。

■本日の第一回次年度クラブ協議会も宜しくお願い致します。

委員会報告

◆ゴルフ同好会(藤城会員)・・・令和5年度ゴルフ同好会についてご案内

◆クラブ奉仕委員会(黒川委員長)・・・5/22 創立52周年記念例会についてご案内

◆地区クラブ奉仕委員会(鈴木会員)・・・ハイブリッドカードについてご案内



ニコニコBOX

- ☺ 渡邊靖司会員：御礼のご挨拶※ご自身で発表
- ☺ 菱輪隆宏会員：いよいよ第1回次年度クラブ協議会を迎えました。姫野次年度会長、吉井次年度

幹事はじめ、皆様のご活躍心からお祈り致します。

☺ 姫野芳安会員：本日の次年度クラブ協議会、ご出席の皆様大変お疲れ様です。各委員長の方々も、昨日の地区協議会から引き続きでありありがとうございます。よろしくお願い致します。

☺ 林里紅会員：この日を心待ちにしておりました！次年度クラブ協議会のご開催おめでとうございます。姫野次年度会長、吉井次年度幹事、頑張ってください。

☺ 出村知佳子会員：今週は地区協で小樽に行ってみました。参加された皆様、本当にお疲れ様でした。

☺ 佐々木仕会員：入会記念を頂きました。あれからいったい何年経つんでしょう。6.3.3で卒業の予定だったのに。勉強勉強。頑張ります。今後共よろしくです。

☺ 草間孝廣会員：本日例会での竹原クラブ情報委員長のロータリー情報では、いつもロータリーの勉強、人生の勉強をさせて頂いております。本日も貴重なお話を宜しくお願い申し上げます。いよいよ次年度クラブ協議会の日を迎えました。姫野会長年度、吉井幹事年度を会員皆様で盛り立てて参りましょう。

☺ 青山雅彦会員：本日、入会祝いを頂きありがとうございます。まだまだ新人だと思っておりましたが、入会してもう2年も経ちました。今後もロータリアンとして頑張っていきます。

22-23年度 ニコニコBOX 合計金額

3月3回	¥81,000-
4月3回	¥80,000-
小計(2ヶ月)	¥161,000-
合計(10ヶ月)	¥987,000-

いつもたくさんのニコニコありがとうございます😊

メインプログラム



「ロータリー情報」

クラブ情報委員会
竹原 巖 委員長

今日の「ロータリー情報」は、ロータリーソングについてです。シカゴ RC の第 3 代会長に就任したポール・ハリスは、従来の親睦と相互扶助のクラブに奉仕活動を提唱しました。ところが、従来の親睦と相互扶助だけのクラブ内に、異質の奉仕をポールは言い始めたので、会員の親睦が崩壊し出席率の低下など、クラブ内は大荒れに荒れたようです。「この状態があと一月も続けば、このクラブも終わりになってしまう」と思った、当時の親睦委員長のドクター・ネスが、奉仕の話でクラブ内の雰囲気がおかしくなったときに、ハリィ・ラグラスに歌を唄って欲しいと頼んだそうであり、この要請に応じて、ポール・ハリスが「世のため、人のため」をやりだして、皆が嫌な顔をしたらハリーが「諸君、難しい話はそれぐらいにして歌でも唄おう」と言って歌唱指導をしたそうです。これがロータリーソングの始まりでした。初期のロータリアンは、歌を唄うことにより童心と友情を取り戻し、奉仕の議論から解放されて、心と心を通わせる事に成功したのです。その頃はロータリー独自の歌など無かったわけですから、当時、流行っていた歌や民謡など、誰もが知っていたような歌を唄っていたようです。

このお話は2015年のロータリー情報でお伝えしましたが、今日は日本のロータリーソングについてです。日本のロータリークラブも慣習に従い英語でロータリーソングを唄っていました。しかし、1930年代軍部の台頭が著しく、ロータリークラブはアメリカに本部置き、スパイ活動を行っている。ロータリークラブの実態はフリーメーソンなどと言われ弾圧され始めました。そこで、それまで英語で唄っていたロータリーソングも日本語で唄おうということになり、国内中から募集して、1935年の京都地区大会で入選作4

編が発表されました。その中の「奉仕の理想」や「我等の生業」が今でも歌い継がれているわけです。そのような時代背景から生まれたロータリーソングの歌詞だと理解すれば、興味が深まると思います。

「奉仕の理想」の奉仕の理想に集いし友よ、御国に捧げん我等の生業・・・ですが、私は地域社会のみならず国際奉仕や世界平和を目指している現在のロータリークラブであれば、「御国に捧げん」でなく「世界に捧げん」に変えても良いのではないかと、歌うたびに感じていることをお伝えして、本日のロータリー情報といたします。

第1回 次年度クラブ協議会

例会の後には
第1回次年度クラブ協議会が開催されました。



月信委員会よりお知らせ

今月よりガバナー月信をスマホから音声にて聞くことができます。QRコードよりぜひご覧ください。



【QRコードの読み取り方法】

- ①スマートフォンのカメラをタップし（アプリを起動）上記の「QRコード」へ向ける
- ②コードを認識すると「QRコード読み取り成功」や「rid2510.org」という表示が出るのでタッチする
- ③ガバナー月信が掲載してあるページが表示される
音声聞くには？→各目次の下にある三角形の再生マーク（▷）を押すと音声流れます。

※音声読み上げソフトを活用しており、漢字やローマ字等読み間違いがある場合がございます。ご了承ください。

会務報告

①例会の予定です。ゴールデンウィークのお休みが重なるため、次週、次々週はお休みとなります。次回の例会は5月8日お昼の例会です。青少年奉仕委員会担当例会で、ゲストに北海道医療大学永易教授をお迎えいたします。皆様のご出席宜しくお願い致します。

北クラブ情報



札幌北RCホームページ
<http://www.sapporo-north.jp/>

例会日 毎週月曜日 12:30

例会場 ロイトン札幌

- * 5月15日(月) 【クラブ奉仕】小林博 会員 卓話
「感謝の心、ありがとう」
- * 5月22日(月) 【クラブ奉仕】創立52周年記念例会(夜間)
- * 5月29日(月) 休会(理事会裁量)

他クラブ予定表

5/9日(火)

札幌西 (株)あしたの寺子屋 嶋本勇介氏 卓話
はまなす 新旧引き継ぎクラブ協議会
札幌清田 移動例会 北海道神宮 ※受付なし
大通公園 なし

11日(木)

札幌東 0円都市開発合同会社代表社員 中村領氏 卓話
札幌西北 会員卓話

13日(土)

札幌手稲 14日繰下移動例会 ※受付あり

10日(水)

モーニング NPO 法人北海道エンブリッジ代表理事浜中氏 卓話
札幌 地区青少年奉仕委員長 西村英晃氏 卓話
真駒内 会員卓話
新札幌 青少年奉仕委員会 谷内中勉委員長 卓話

12日(金)

札幌幌南 13日繰下移動例会 豊平川河川敷清掃 ※受付なし

15日(月)

札幌南 会員卓話

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※